

Ibagué, 21 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2305

## Programa de Alimentación Escolar sigue beneficiando a 37.000 estudiantes en Ibagué

*El PAE está asegurado hasta final de este año, garantizando que los estudiantes de Ibagué reciban su alimentación completa.*

La Alcaldía de Ibagué, a través de la Secretaría de Educación, informó a toda la comunidad, incluyendo a estudiantes, padres de familia, directivos y docentes, que el Programa de Alimentación Escolar, PAE, continúa hasta finalizar este año.

Este esfuerzo es una prioridad de la Administración Municipal, bajo la dirección de la alcaldesa Johana Aranda, con el fin de garantizar el derecho de los niños y jóvenes de recibir su alimentación completa durante su proceso de formación académica.

Al respecto la secretaria de Educación M, María Isabel Peña, destacó: *“Recordemos que esta es una de nuestras prioridades, siguiendo los lineamientos de nuestra señora alcaldesa, por garantizar un derecho al que tienen nuestros niños, niñas y adolescentes: recibir su alimentación y todo su complemento alimenticio para este proceso de formación académica que en este momento están recibiendo nuestros estudiantes”.*

El PAE está asegurado hasta el último día del año escolar 2024, por lo que se invita a los padres de familia a estar atentos para que sus hijos reciban los alimentos y los aprovechen de la mejor manera. *“Este complemento nutricional es fundamental para que los niños asuman los procesos de enseñanza-aprendizaje como deben ser”*, añadió Peña.



Alcaldía de  
**IBAGUÉ**

Nit. 800113389-7



Este programa, comprometido con la nutrición y el bienestar de los estudiantes, es clave para garantizar un óptimo desarrollo académico y personal en los estudiantes de Ibagué.

